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ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О состоянии клинических баз перед началом 
учебного семестра.

Шишкин А. Н.

2. О перспективах работы университетской 
клиники.

Акулин А.М.

3. Разное.

1.СЛУШАЛИ: Шишкина А.Н.
О состоянии клинических баз перед началом учебного семестра.

Состояние клинических баз перед началом учебного семестра, в целом, 
удовлетворительное. Однако есть ряд проблем: состояние некоторых учебных 
комнат требует ремонта, попытки использовать учебные комнаты университета 
администрацией больниц в интересах своих учреждений (попытки выселения из 
учебных комнат без согласования с кафедрами). Члены комиссии неоднократно 
подчеркивали тот факт, что базы, имеющие главных врачей больниц в качестве 
заведующих кафедрами, обладают неоспоримым преимуществом по сравнению 
с теми базами, у которых главные врачи не являются сотрудниками СПбГУ.

2. Вопрос перенесен на следующие заседание в связи с отсутствием 
докладчика.

Председатель лечебной комиссии 

Секретарь

А.Н. Шишкин 

Е.М. Лукашевич
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